



桑の緑

小坂小学校 学校便り

令和4年1月11日
文責：校長 江上 知男

令和4年 あけましておめでとうございます

左:古庄さん(秋只)の生け花 右:竹下先生(本校)の正月飾り



令和4年の幕が開きました。保護者並びに地域の皆さま、本年もどうぞよろしくお祈りいたします。新しい年が、皆さまにとって素晴らしいものとなりますよう、心から祈念いたします。

さて、1月11日(火)は小坂小学校の3学期始業式でした。残念ながら、新型コロナウイルス感染防止対策のため、急遽放送での始業式となりましたが、子どもたちの元気な顔を見ることができ、職員一同新たな学期に向かう気持ちが高まったところです。冬休み期間、子どもたちの安全・安心な生活に気を遣っていただき、心から感謝いたします。

「学年のまとめ」である3学期の始業式の中で、4~6年生の代表が「3学期に頑張りたいこと」を発表しました。また、校長からは次のような話をしたので、紹介します。

児童代表【3学期に頑張りたいこと(抜粋)】

4年代表:①算数を得意教科にする②いじめがない仲良しのクラスにするために相手のことを考えて行動する

5年代表:①体育で友達にルールを教えられるように自分で理解する②算数で納得する点が取れるよう努力する

6年代表:①特に国語や社会で努力する②卒業式の時「こんな6年生がいて良かった」と思われるように行動する

校長からの講話【3学期の目標】

○3学期の学校全体の目標は「達成」です。「自分で考えて決めた目標を、努力してできるようになる」という意味です。大切なのは、「自分で決める実行すること」です。自分で決めないと頑張り続けることはできません。例えば、「1日の学習時間を自分で決める」「みんなのことを考えて委員会の仕事を自分で決める」「友達が嫌がる行動は絶対にしないことを自分で決める」などです。

○大切な3学期が終わるときに、「自分で決めたことをやり通すことができた」という振り返りができるようにチャレンジしましょう。そして、「こんなことが達成できました!」と言えるようにしましょう。

とうとう…第6波がやって来たようです(涙)!

「もう来ないことを願っていた…」というか、「予想通り!」というか、どうやら新型コロナウイルス第6波がやって来たようです。昨日(1月10日)の熊本県内新規感染者は76人でした。1月4日までほぼ感染者がいなかったことを考えると、すごい感染増加です。そして、今もっとも感染リスクが高いのは、「ワクチンを接種していない11歳以下の子どもたち」ではないかと考えています。

学校としては、「マスク」「手洗い」「3密を防ぐ」ことに注力していくしか方法はありません。どうかご家庭におかれましても、子どもたちへの感染防止を確実に実行いただきますようお願いいたします。

このことで、3学期の行事について見直しが必要になる見込みです。変更については、今後文書やメールでお知らせすることになりますので、注視いただきますよう併せてお願いいたします。